

Startseite > Kitzingen > Rödelsee: Die Macher der Christkindles-Werkstätten tun dreifach G

RÖDELSEE

Die Macher der Christkindles-Werkstätten tun dreifach Gutes: 4500 Euro Spenden

Die Kitzinger Tafel, der Verein Wellenbrechen und der Förderverein Schlosspark Schwanberg freuen sich über die Zuwendung für gemeinnützige Zwecke.

18.12.25, 17:52 Uhr



Lauter glückliche Gesichter bei der Spendenübergabe (von links): Jürgen Schwertl, Walter Fuhrmann, Katharina Müller, Helga König, Ulrike von Schultzendorff, Schwester Dorothea Krauß CCR und Heinz Zippelius.

Foto: Max König

Der Glanz der Rödelseer Christkindles-Werkstätten, die im November wieder ein Besuchermagnet rund um das Crailsheimer Schloss waren, wirkt nach: Vor der historischen Kelter im Hof des Schloss Crailsheim Rödelsee wurden nun Spenden in Höhe von insgesamt 4500 Euro an die Kitzinger Tafel, den Verein Wellenbrechen und den Förderverein Schlosspark Schwanberg übergeben, teilen die Veranstalter in einer Presseerklärung mit. Das

Geld soll die Arbeit der gemeinnützigen Organisationen unterstützen. Helga König, Vorsitzende der Winzer Schloss Crailsheim Rödelsee, betonte bei der Übergabe die Bedeutung, soziale und erhaltenswerte Projekte zu fördern. Jährlich werden mehrere Vereine ausgewählt, die eine Unterstützung erhalten. Die Vertreter und Vertreterinnen der begünstigten Institutionen zeigten sich dankbar und erläuterten, wie die Spenden verwendet werden sollen. (ela)